

Weisenau:

Pfarrfest in Weisenau – gelebter Glaube, Gemeinschaft und sommerliche Festfreude

Von Alexandra Haustein

23. Juni 2025



Am Fronleichnamstag, dem 19. Juni 2025, wurde auch in Weisenau ein lebendiges und fröhliches Pfarrfest gefeiert – getragen von Glauben, Gemeinschaft und großem Engagement.

Der Tag begann mit einem besonderen Gottesdienst für Kinder im Jugendhaus Weisenau. Über 40 Kinder nahmen daran teil und erlebten einen kindgerecht gestalteten, lebendigen Einstieg in das Hochfest Fronleichnam. Anschließend schlossen sie sich der Prozession durch die Straßen von Weisenau an.

Die feierliche Prozession, an der sich viele Gemeindemitglieder beteiligten, führte zur Martinusschule, wo das Pfarrfest seine Fortsetzung fand. Hier erwartete die Besucherinnen und Besucher ein buntes Programm – bei herrlichem Wetter und fröhlicher Stimmung.

Ob Hüpfburg, Verlosung, Spielangebote oder die vielfältige Verpflegung – für alle Altersgruppen war etwas dabei. Jung und Alt kamen ins Gespräch, spielten, lachten und genossen das sommerliche Fest.

Ein großes Dankeschön gilt allen, die dieses Fest durch ihre Zeit, ihre Ideen und ihren Einsatz möglich gemacht haben – von der Vorbereitung über die Durchführung bis zum Aufräumen. Es war ein rundum gelungenes Fest, das zeigt: Kirche lebt durch Gemeinschaft – und durch Feste, bei denen der Glaube im Alltag spürbar wird.